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Editorial

Parceria para exportar
Uma parceria entre a Associação Brasileira da Piscicultura (Peixe BR) e a Agência Brasileira de
Promoção de Exportações (APEX Brasil) pode ajudar a fomentar a exportação de pescado pelo País.
De acordo com a Peixe BR, as partes estão em conversações para fomentar a venda externa de
peixes de cultivo, como a tilápia, com encontros para traçar planos.

Para isso, claro, mais do que acordo, é preciso estratégia, com definições de países-alvo e ações, algo
que teria ocorrido em reunião recente, com a presença de diversas empresas. Há, assim, potencial e
desejo de alcançar novos mercados com as espécies cultivadas no Brasil, que teve redução de 2,56%
em volume na exportação no primeiro semestre, embora com alta de 21,4% na receita em relação ao
mesmo período de 2020. É uma chance, portanto, de melhorar esses números.
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Destaque

Risco de vício

(Créditos: Pavel Horký)

A truta marrom pode se tornar
viciada em metanfetamina quando
ela se acumula nos cursos d’ água,
aponta estudo conduzido por Pavel
Horky, ecologista comportamental
da Universidade Tcheca de
Ciências da Vida em Praga.

A equipe de Horky começou a
investigar se a droga altera o comportamento dos peixes. Para isso, colocaram 40 trutas em
um tanque de água contendo um nível de metanfetamina que foi encontrada em rios de
água doce, por um período de oito semanas, antes de transferi-las para um limpo.

A cada dois dias, os pesquisadores verificaram se as trutas estavam sofrendo de
abstinência de metanfetamina, dando-lhes a escolha entre água contendo a droga ou água
sem. A truta que passou oito semanas em água contendo metanfetamina selecionou a água
contendo a droga nos quatro dias após a mudança para água doce. Isso indica que eles
estavam em abstinência porque procuraram o medicamento quando ele foi disponibilizado.

A equipe descobriu que peixes viciados eram menos ativos do que os nunca expostos à
metanfetamina, e encontraram traços da droga em seus cérebros até 10 dias após a
exposição. O estudo concluiu que mesmo baixos níveis de drogas ilícitas em cursos d'água
podem afetar os animais.

As drogas eliminadas por usuários passam por sistemas de esgoto e, em seguida, são
descartadas  em hidrovias de estações de tratamento de fluentes. “Esses efeitos podem
mudar o funcionamento de ecossistemas inteiros, visto que as consequências adversas são
relevantes tanto a nível individual como populacional”, disse Horky. "O desejo por drogas
pode ser mais poderoso do que recompensas naturais como a busca por alimentação ou
acasalamento", acrescentou. As informações são da CNN.

https://www.cnnbrasil.com.br/amp/tecnologia/2021/07/07/metanfetamina-encontrada-na-agua-pode-estar-viciando-trutas-aponta-estudo


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O ex-diretor de logística do Ministério da Saúde, Roberto Ferreira Dias, ficou cinco
horas detido na Polícia Legislativa do Senado, sendo liberado após o pagamento de
fiança de R$ 1,1 mil, informou o O Globo. Ele foi preso em flagrante pelo presidente da
CPI da Covid, Omar Aziz, por falso testemunho. A voz de prisão foi dada por causa da
versão apresentada sobre encontro com o cabo da Polícia Militar Luis Paulo Dominghetti,
em restaurante em Brasília, que se apresenta como representante da empresa Davati
Medical Supply e negociava a compra da vacina AstraZeneca pelo governo federal e teria
recebido pedido de propina de US$ 1 por vacina. Dias disse que o jantar entre os dois não
foi programado, mas Omar citou áudios do celular de Dominguetti apontando que o encontro
foi previamente combinado.

A sessão também rendeu uma crise entre poderes. O Ministério da Defesa e os
comandantes das Forças Armadas repudiaram declarações de Omar, afirmando que
elas desrespeitaram as Forças Armadas e generalizaram esquemas de corrupção.
“Fazia muito tempo, fazia muitos anos que o Brasil não via membros do lado podre das
Forças Armadas envolvidos com falcatrua dentro do governo”, havia afirmado o presidente
da CPI, contextualizou o Poder 360.

O secretário especial da Receita Federal, José Tostes, disse, ao Poder 360, ser
necessário uma revisão das regras dos regimes tributários Simples Nacional, MEI e
lucro presumido. Ele afirmou que a ideia é corrigir as “distorções” dos regimes depois da
aprovação da reforma do Imposto de Renda.

Movimento articulado por 120 entidades do setor empresarial contra o projeto do
governo que altera o Imposto de Renda enviou uma carta ao presidente da Câmara,
Arthur Lira, alertando para os impactos negativos da proposta e cobrando alterações
no texto. As associações pedem que o Congresso vote primeiro a reforma administrativa,
que mexe nas regras para contratar, promover e demitir os servidores públicos, antes do
texto que prevê a taxação na distribuição de lucros e dividendos, informou o UOL, em
reprodução de matéria do Estadão Conteúdo.

A divulgação da ata mais recente da reunião de política monetária do banco central
americano deu alívio ao mercado, principalmente após mostrar que a entidade está mais
aberta aos estímulos, contextualizou o Estadão. A Bolsa brasileira fechou em alta de
1,54%, aos 127.018,71 pontos. O dólar, no entanto, subiu 0,60%, cotado a R$ 5,2403,
no maior valor de fechamento desde 27 de maio.

https://oglobo.globo.com/brasil/preso-acusado-de-mentir-cpi-da-covid-ex-diretor-da-saude-paga-fianca-de-11-mil-e-solto-25095170
https://www.poder360.com.br/exercito/comandantes-das-forcas-armadas-chamam-omar-aziz-de-irresponsavel-e-leviano/
https://www.poder360.com.br/economia/depois-de-reforma-do-imposto-de-renda-governo-quer-revisar-simples-e-mei/
https://economia.uol.com.br/noticias/estadao-conteudo/2021/07/07/em-carta-a-lira-120-associacoes-empresariais-se-posicionam-contra-reforma-do-ir.htm
https://economia.estadao.com.br/noticias/mercados,cotacao-dolar-bolsa-de-valores-07-07-2021,70003771527


Covid-19

O Brasil registrou 1.595 mortes por coronavírus ontem, registrando a menor média
móvel de óbitos em quatro meses, em 1.481, de acordo com os dados do consórcio de
veículos de imprensa, divulgados pelo UOL. Mas o índice segue acima de mil há 168 dias.
São 528.611 mortes, com 18.908.962 diagnósticos positivos. O Acre é o único Estado com
alta na tendência de mortes, enquanto Roraima não registrou óbitos ontem.

Ontem, o Brasil bateu o recorde de registro em doses aplicadas, com 3.391.427, o que
está relacionado ao Rio de Janeiro, que não enviava dados sobre a vacinação desde
30 de junho. Até o momento, 28.796.690 pessoas estão com a vacinação completa, o que
representa 13,6% da população. O total de vacinados chegou a 80.864.685, o equivalente a
38,19% da população, informou o UOL.

O governo de São Paulo confirmou que a variante delta já circula no Estado entre
pessoas que não tiveram histórico de viagens para o exterior. Representantes do
governo e do Instituto Butantan discutem a possibilidade de redução do intervalo da
segunda dose de vacinas com prazo mais estendido para que possam ser mais efetivas
contra a variante, informou o G1.

Ainda assim, o governo João Doria retirou o limite máximo de alunos nas escolas da
educação básica, que era de até 35% dos estudantes. A volta do ensino superior
presencial também foi liberada. As faculdades deverão seguir os limites máximos relativos
ao comércio, que a partir de amanhã, deve operar com até 60% da capacidade no Estado e
até 23 horas, relatou o Estadão.

Já no Rio de Janeiro, o prefeito Eduardo Paes ameaçou acabar com datas de
repescagem para combater quem tenta escolher marca de imunizante, informou o O
Globo. Ele lembrou que isso atrasa a campanha de vacinação.

O governo americano deve anunciar nos próximos 15 dias a doação de mais doses de
vacina contra a Covid-19 ao Brasil, segundo fontes envolvidas nas negociações ouvidas
pelo Estadão. A nova remessa deve acontecer através de doação direta, sem intermediação
do consórcio internacional Covax Facility. Ainda não se sabe quantas doses serão doadas.

A Anvisa autorizou o início da vacinação de voluntários que farão parte dos testes
clínicos da Butanvac. Em nota, o instituto Butantan diz que a previsão é que o estudo
inicie já "nos próximos dias", destacou a Folha.

https://www.uol.com.br/vivabem/noticias/redacao/2021/07/07/covid-19-coronavirus-casos-mortes-07-de-julho.htm
https://www.uol.com.br/vivabem/noticias/redacao/2021/07/07/vacinacao-covid-19-coronavirus-07-de-julho.htm?
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/07/07/governo-de-sp-confirma-que-variante-delta-da-covid-19-circula-no-estado-e-avalia-reduzir-intervalo-de-2a-dose-de-vacinas.ghtml
https://educacao.estadao.com.br/noticias/geral,governo-de-sp-tira-limite-de-alunos-nas-escolas-e-libera-retorno-de-faculdades,70003771259
https://oglobo.globo.com/rio/covid-19-paes-ameaca-acabar-com-datas-de-repescagem-para-combater-quem-tenta-escolher-marca-de-imunizante-1-25094960
https://oglobo.globo.com/rio/covid-19-paes-ameaca-acabar-com-datas-de-repescagem-para-combater-quem-tenta-escolher-marca-de-imunizante-1-25094960
https://internacional.estadao.com.br/noticias/geral,eua-devem-anunciar-nova-doacao-de-vacinas-ao-brasil-em-ate-15-dias,70003771373
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/07/anvisa-autoriza-inicio-de-aplicacao-da-vacina-butanvac-em-testes-com-voluntarios.shtml?origin=folha


PESCADO EM ANÁLISE
Aquicultura

(Créditos: CNA)

O presidente da Comissão
Nacional de Aquicultura da
Confederação da Agricultura e
Pecuária do Brasil (CNA),
Eduardo Ono, afirmou que a
cadeia produtiva da piscicultura,
para ser competitiva e passar
pela crise atual, precisa ter
oferta contínua e padrão de qualidade nos produtos.

Ono debateu o assunto durante a live “Como aumentar a competitividade e lucratividade na
piscicultura” promovida pelo Sebrae Rondônia, ao lado do presidente da Associação de
Criadores de Peixes do Estado de Rondônia (Acripar), Francisco Farina.

“A competitividade vai muito além da questão de preço. Temos que pensar que para um
produto ser competitivo no mercado ele precisa ter um custo benefício positivo para o
consumidor, com padrão de sabor, frescor e apresentação. O consumidor precisa ter certeza
do que ele está recebendo”, afirmou. “Tudo isso faz parte do pacote de competitividade do
produto.”

A crise hídrica, que se agrava em todo o País, é motivo de grande preocupação para
os produtores rurais paulistas. A Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de
São Paulo (Faesp) avalia que, caso medidas não sejam tomadas, haverá impactos
negativos na economia e no segmento rural, com a possibilidade de quebra de safras
e alta no preço de alimentos. “O avanço da crise hídrica e o aumento na conta de energia
acenderam novo alerta para os agricultores paulistas”, destaca Fábio de Salles Meirelles,
presidente da Faesp. “É preciso que as autoridades municipais, estaduais e federal atuem
no sentido de fazer frente a esses fenômenos climáticos”, completa. As informações são do
DBO.

A Associação Brasileira da Piscicultura (Peixe BR) revelou que está intensificando as
negociações com a Agência Brasileira de Promoção de Exportações (APEX Brasil)

https://www.cnabrasil.org.br/noticias/piscicultura-precisa-ter-oferta-continua-e-padrao-de-qualidade-para-vencer-a-crise
https://www.portaldbo.com.br/faesp-aponta-os-riscos-da-crise-hidrica-para-os-produtores-rurais/
https://www.peixebr.com.br/peixe-br-e-apex-avancam-negociacao-para-presenca-dos-peixes-de-cultivo-no-mercado-internacional/


para fomentar o comércio internacional de peixes de cultivo. As conversações entre as
instituições já ocorrem há pelo menos dois anos e avançaram para ações efetivas do projeto
setorial Peixe BR/APEX Brasil para o fomento da piscicultura brasileira no exterior.

No início de julho, por exemplo, Peixe BR e APEX Brasil fizeram duas reuniões com
representantes de empresas associadas para tratar especificamente de tilápia e de
peixes nativos, avaliando ações e países-alvo. “A participação foi expressiva, o que
demonstra o interesse das empresas em expandir sua presença em mercados importantes”,
destaca Francisco Medeiros, presidente executivo da Peixe BR.

O dirigente explica que estão programados novos encontros com a APEX Brasil para o
avanço das tratativas, que definirão os países-alvo e as principais ações do projeto setorial.
“Este é um movimento relevante. O Brasil produz peixes de cultivo de qualidade e tem
potencial de vendas em diversos países. O mercado global está crescendo e precisamos
estar preparados para conquistar uma parcela”, ressalta Francisco Medeiros.

O salmão da Cermaq Chile vai recuperar seu acesso ao mercado russo. A autoridade
sanitária do país europeu notificou o levantamento de medidas restritivas temporárias
a duas fábricas de processamento localizadas na região de Los Lagos. São as plantas
controladas pela Cermaq Chile em Puerto Montt, na área de Chinquihue, e Quemchi, e que
agora podem enviar seus salmonídeos para a Rússia sem problemas.

Em entrevista à Salmonexpert, Joachim Wessel, Gerente de Cadeia de Suprimentos da
Cermaq Chile, afirmou que “esta é uma notícia muito boa para nossa empresa. A Rússia é
um mercado grande e importante e poder chegar até aqui com nosso salmão confirma que
nossos processos e produtos atendem a padrões de alta qualidade e segurança ”.

Pesca
Os pescadores artesanais foram os que mais tiveram projetos aprovados pela linha
de crédito emergencial, criada pelo governo do Amazonas para apoiar famílias rurais
afetadas pela cheia no Estado, no valor de R$ 6,9 milhões. As informações são do portal
Tucumã.

“Hoje, o principal objetivo do crédito rural é recuperar as áreas que foram afetadas pela
enchente. O Idam acompanha os produtores, desde o levantamento de perdas
agropecuárias, até a aplicação do crédito para a recuperação de diversas atividades. E
temos trabalhado também na elaboração de projetos de crédito para pesca artesanal, que
acontece durante o ano todo”, disse Orleidson Sales, engenheiro do Instituto de
Desenvolvimento Agropecuário e Florestal Sustentável do Amazonas (Idam).

https://www.salmonexpert.cl/article/plantas-de-cermaq-chile-son-desbloqueadas-para-acceder-a-importante-mercado/
https://www.portaltucuma.com.br/ribeirinhos-afetados-pela-cheia-recebem-financiamento-para-pesca-artesanal/
https://www.portaltucuma.com.br/ribeirinhos-afetados-pela-cheia-recebem-financiamento-para-pesca-artesanal/


No dias 21 e 22 de julho, o Conselho de
Desenvolvimento da Região Metropolitana da Baixada
Santista (CONDESB), a Agência Metropolitana da
Baixada Santista (AGEM) e a Secretaria de Agricultura
e Abastecimento do Estado de São Paulo (SAA) vão
realizar o workshop “A Importância da Inspeção
Sanitária do Pescado Artesanal". O encontro é gratuito e
com certificado, sem inscrição prévia para o evento. Para
mais informações clique aqui.

O Parlamento Europeu deu luz verde para a criação do Fundo Europeu dos Assuntos
Marítimos e das Pescas e da Aquicultura (FEMPA) , cujo orçamento até 2027 chegará
aos 6,1 bilhões de euros e do qual a Espanha será a principal beneficiária.

Segundo o Europa-Azul, com este fundo, a UE pretende dar um impulso especial aos jovens
pescadores, à pesca costeira e às regiões ultraperiféricas, no quadro de um instrumento que
tem entre as suas prioridades proteger e restaurar a biodiversidade.

Em caso de cessação temporária da atividade pesqueira, o novo regulamento prevê uma
compensação por um período máximo de 12 meses por navio ou por pescador. A pedido do
Parlamento, os Estados-Membros terão de responder às necessidades da pequena pesca
costeira e especificar o que pretendem fazer para promover o seu desenvolvimento,
informou a instituição europeia em um comunicado.

Indústria
O artigo "Um olhar realista para o cenário atual e o futuro da pesca da Lagosta no Brasil 'le
Brésil N`Est Un Pays Serieux'”, do presidente da Associação Brasileira das Indústrias do
Pescado (Abipesca), Eduardo Lobo, destaca que a pesca da lagosta (Panulirus spp.) no
Brasil deve ser observada sob três óticas: a  econômica, social e a ambiental.

https://www.pesca.sp.gov.br/instituto-pesca-pesquisa-e-inovacao-em-pesca-e-aquicultura/agenda/2079-workshop-a-importancia-da-inspecao-sanitaria-do-pescado-artesanal
https://europa-azul.es/la-eurocamara-da-luz-verde-al-fondo-de-pesca-que-reserva-1-200-millones-para-espana/


"Essa frase do General e Presidente francês Charles de Gaulle, é o que resume o que ficou
conhecido como 'Guerra da Lagosta'. Uma 'guerra' diplomática que quase chegou às vias de
fato no ano de 1963 e muito bem descrita no livro de Cláudio da Costa Braga. Muitas
décadas depois, ainda se busca um retrato fundamentado desse crustáceo como parte
constitutiva dos recursos naturais brasileiros”, diz.

No texto, Lobo ressalta que esse é o momento propício para união de esforços,
aproveitando o boom da indústria da lagosta no Brasil, que se mostra sadia
financeiramente e disposta a apoiar um programa de monitoramento do estoque
pesqueiro e melhorar definitivamente o rumo dessa atividade no País.

"O setor da lagosta do Brasil tem a possibilidade de ser exemplo em uso  responsável do
recurso pesqueiro, atuando com uma rede na geração de dados, mostrando sua força
econômica e atuando de forma sustentável.  Assim, certamente, se Charles de Gaulle
estivesse vivo, diria: 'Oui, le Brésil est un pays sérieux", completou Lobo.

Leia o artigo completo no portal Seafood Brasil.

(Créditos: Divulgação)

A BRF participou da segunda
rodada internacional de
investimento da Aleph Farms,
startup israelense e um dos
principais players mundiais em
carne cultivada, desenvolvida a
partir de células bovinas não
geneticamente modificadas. A
companhia investiu US$ 2,5
milhões nesta operação,

somando-se a outras corporações e pessoas físicas.

O Jornal do Comércio destaca que a rodada de investimento, que totalizou US$ 105
milhões, foi liderada pelo Growth Fund da L Catterton, a maior empresa global de private
equity focada no consumidor, e pela DisruptAD, uma das maiores plataformas de venture no
Oriente Médio. A Aleph Farms usará os recursos para executar seus planos de
comercialização de carne cultivada em larga escala global e expansão do portfólio. Até o
momento, a empresa arrecadou mais de US$ 118 milhões.

https://www.jornaldocomercio.com/_conteudo/agro/2021/07/800568-brf-investe-em-startup-para-producao-de-carne-cultivada.html


Varejo
As vendas varejistas no Brasil subiram em maio pelo segundo mês seguido em meio
ao afrouxamento de medidas de restrição contra a Covid-19 e, embora o resultado tenha
ficado abaixo do esperado, o setor permanece acima do patamar pré-pandemia. O mês de
maio registrou avanço de 1,4% nas vendas no varejo em comparação com abril, segundo o
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). As informações são do Money Times.

O dado mensal informado nesta quarta-feira ficou abaixo da expectativa em pesquisa da
Reuters, de alta de 2,4%, mas o resultado de abril foi revisado com força, para uma alta de
4,9% ante taxa de 1,8% informada antes. O IBGE destacou que essa revisão se deveu à
aplicação do algoritmo de dessazonalização, que busca calibrar os efeitos sazonais. Com
isso, o setor varejista brasileiro está 3,9% acima do patamar pré-pandemia depois do
resultado de maio.

A Americanas inaugurou seu primeiro escritório na China, que terá a função de
acelerar a sua frente de comércio exterior, ampliando o sortimento das 26 marcas
próprias da companhia, e turbinar a operação de “cross border”, na qual “vendedores”
estrangeiros comercializam os produtos no seu marketplace.

Segundo o O Globo, o escritório foi inaugurado um mês depois de a Americanas anunciar
que passou a fazer cinco voos semanais diretos com a China, com o prazo máximo de
entregas de produtos importados caindo de 21 para 11 dias em diversas categorias. O
movimento amplia sua competição com marketplaces estrangeiros como o chinês
AliExpress, que reduziu de 15 para sete dias o prazo de entrega de produtos internacionais
no Brasil. O plano da Americanas é movimentar mais de 8 mil contêineres na China em
2021 e, até o fim do ano, abrir uma segunda base no país, em Shenzhen.

Créditos: Seafood Source

O Marine Stewardship Council
(MSC) está tentando aumentar
sua presença no varejo
chinês. Para isso, a MSC
Sustainable Seafood
Procurement Strategy 2021 foi
lançada em um encontro entre
compradores, importadores de
pescado e varejistas com
produtos certificados pela MSC.

https://www.moneytimes.com.br/vendas-no-varejo-sobem-14-em-maio-na-comparacao-com-abril-diz-ibge/
https://blogs.oglobo.globo.com/capital/post/amp/americanas-abre-escritorio-em-hong-kong-para-turbinar-venda-de-produtos-da-china.html


Segundo a Seafood Source, o selo MSC está sendo aceito pelos consumidores chineses
como garantia da segurança alimentar, de acordo com relato de Xie Hong, CEO da Ocean
Gala, uma importadora de pescado que lançou recentemente uma linha de frutos do mar
para bebês e mães.

Food Service

O governo de São Paulo anunciou  a ampliação do horário de funcionamento de
comércios e serviços durante a quarentena contra a Covid-19. Estabelecimentos como
bares, restaurantes, lojas e shoppings vão poder operar até as 23h a partir desta sexta-feira.
Além disso, o governo anunciou que a recomendação de capacidade máxima dos
estabelecimentos será ampliada para 60%. Antes, o limite recomendado era de até 40%.
Mas, na prática, não há lei, multa ou fiscalização para verificar esse percentual. As
informações são do G1.

A Crítica conta que na reunião da Comissão de Constituição, Justiça e Redação
(CCJR) foi aprovado o parecer favorável ao Projeto de Lei 170/2021, de autoria do
deputado Capitão Contar (PSL), que reconhece o comércio de alimentos, realizados
por restaurante em geral, como essencial para a população de Mato Grosso do Sul,
em tempos de crises ocasionadas pela Covid-19.

De acordo com a proposta, havendo a autorização para a abertura dos estabelecimentos,
deverão ser adotadas medidas de biossegurança recomendadas pela Organização Mundial
da Saúde (OMS), as quais estarão contidas em Decreto expedido pelo Poder Executivo.

https://www.seafoodsource.com/news/environment-sustainability/marine-stewardship-council-launches-strategy-for-chinese-retailers
https://g1.globo.com/google/amp/sp/sao-paulo/noticia/2021/07/07/bares-shoppings-restaurantes-cinemas-academias-veja-como-ficam-comercio-e-servicos-em-sp-a-partir-de-sexta-feira.ghtml
https://www.acritica.net/editorias/politica/inclusao-de-restaurantes-em-lista-de-atividades-essenciais-tem-aval-da/536541/


ESPECIAL PAINEL DO PESCADO

Brasil aumenta em 20,5% a importação de pescado do
Chile no 1º semestre
País do qual o Brasil mais importa pescado, o Chile vendeu ao País 49,779 toneladas da
proteína no primeiro semestre de 2021, o que representa aumento de 20.53% em relação
ao mesmo período do ano passado. Por esse volume, o Brasil pagou US$ 294,482 milhões.
Isso significa um aumento de 45.44% ante os 6 primeiros meses de 2020.

Assim, o preço médio do pescado adquirido do Chile até junho foi de US$ 5.916 por
tonelada. Houve, então, um aumento de 20,66% no valor na comparação com janeiro a
junho do ano passado, algo relacionado diretamente com a alta do preço do salmão no
período.

Acesse agora o Painel do Pescado e saiba todos os detalhes das importações e
exportações de pescado em tempo real. Se ainda não é usuário, clique aqui e faça sua
degustação.

https://paineldopescado.seafoodbrasil.com.br/planos
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao



